キッズみんなの日 10月号

中でも、書き取り指導から始めたM君は、根気よ の行事などからも、楽しく秋の到来を感じています。 ね。塾生の日記の中に登場する虫や木の実、運動会 さて、今回も、素敵な日記がたくさんありました。 朝晩めっきり涼しくなり、すっかり秋の気配です

いかせるといいですね。 章がかけるようになりました。みなさんも、

く添削指導に沿って努力を重ね、こんなに立派な文

★初級者(一・二年生)の部★ お食じ

ろこんでくれました。また、おじいちゃ ちゃんおばあちゃんといっしょにお食じ ん、おばあちゃんといっしょにお食じを もみのプレゼントをしました。それもよ す。おじいちゃんとおばあちゃんにかた をたのみ、それもとてもおいしかったで おいしいといってくれて、ぼくはうれし な天ぷらをとり、おばあちゃんは、だい をしました。おじいちゃんは、だいすき かったです。ぼくはマグロのカルパッチョ すきなおすしをとりました。二人とも したいです。(小二・※ 君) けいろうの日の前の日だけど、おじい

の様子をよく観察し、自分のことのように喜ぶこ とで、二人に対する「大好き」という気持ちを、 だということを、直接表現するのではなく、二人 大変上手に表現できました。 ね。おじいちゃんやおばあちゃんのことが大好き ・ 昔話を連想させる文体がとても新鮮です。

> ★★中級者(三・四年生)の部★★ こんな事をしてみたい

います。 ぼくは、 自分で本物の船を作りたいと思って

それは走ることはできません。いつか作ってみた。 をつくります。 いです。小さい船をつくるだけでも、すごく大へ 小さい船なら作ったこと事はあります。でも、 んでした。もし、次作るときはプラモデルの船 でも、作るには、勉強しなきゃいけません。

あるから、船がすきです。 は大きいはたもあるし、大砲がついている船も のり物では、やっぱり船が一番すきです。船 (小四·S 君)

る夢を日記に書けると、もう上級者レベルです。 だわらず、自分が、興味をもっていることや抱いてい てきな夢ですね。いつか、きっと叶えてほしい、と応援1. 船に対する熱い情熱が伝わってくる文章です。す したくなります。このように、その日の出来事にこ

**上級者 (五・六年生)の部★★★

誕生日

から帰ってきたら、お父さんが帰ってきていまし た。いつもより早いので、ぼくが、 「お父さん、今日早いね。」 今日は、ぼくの十一才の誕生日です。じゅく

ました。*(選者註・作者の名) と、言いました。ぼくは、とてもうれしくなり 「○○の誕生日だから、早く帰ってきた。

というと、お父さんは、

お母さんが、

と、言いました。 「お父さんがケーキを買ってきてくれたよ。

らあげ、豆ふのサラダ、なすのにびたしです。でた。パエリア、グラタン、ステーキ、ハンバーグ、か お母さんは、ぼくの大好物を作ってくれまし

> いろんな野菜の料理です。 ŧ きらいな物も作りました。ポテトサラダと

ローソクを吹き消しました。とっても楽しく、 うれしい誕生日でした。(小五· M 君) た。ローソクが十一本立っていました。ぼくは、 ご飯を食べ終わったら、ケーキが出てきまし

は、私だけでしょうか…。お誕生日、おめでとう。 いご馳走ですね。全部食べられたのかが気になるの 囲気を伝えられました。それにしても、ものすご 直に受け止め、表現することで、家庭の温かい雰 しい文章ですね。お父さんやお母さんの愛情を素 いさし絵を入れて、絵本にしたいくらいかわいら

よ っとひと

~編集長市澤祥子の気まぐれコーナー~

三八間違い、書き間違い

がまだまだ、たくさんあります。 なりました。そんな彼らも、正しく発音できない言葉 息子たちは、だんだんと、生意気な口をきくように

X テベリ → 0 テレビ

やれやれ、まだまだですね。 × ~ってゆってる → O ~っていってる × とうもころし → O とうもろこし

間違い、書き間違いにはご注意を。 夜中に一人でニヤニヤしてしまいます。どうぞ、言い したものの一部ですが、何のことだかわかりますか。 これらは、添削中、実際にみなさんの日記の中で発見 「コップポーン」「しゅっぱい」「~とゆった. 息子たちの言い間違いとイメージがだぶり、思わず

答え 「ポップコーン」「しっぱい (失敗)」「~といった (言った)」

ゼミナール宛、または、 nfo@rikohdai.com キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は梨香台 市澤宛にどしどしお寄せください shoko@rikohdai.com